

# UNSERE JAHRESREISE FÜHRT UNS IM MÄRZ AUF DIE MAGISCHE INSEL LA GOMERA

Die von der UNESCO zum Biosphärenreservat erklärte Insel La Gomera erwartet ihre Besucher insbesondere mit faszinierenden Naturlandschaften. 33 % der Fläche von La Gomera sind Naturschutzgebiete. Der vulkanische Ursprung der Insel zeigt sich nicht nur in ihren traumhaften, sehr kontrastreichen Landschaften, sondern auch in ihrem schroffen Relief, das atemberaubende Aussichtspunkte hervorgebracht hat.



## 4. März

8.30 Uhr Flug mit Binter nach La Gomera, unsere Reiseleitung holt uns am Flughafen ab und wird uns auf unserer ersten Tagesexkursion die Schönheit der Insel zeigen. Gemeinsames Mittagessen und gegen Abend einchecken im Hotel. Abend zur freien Verfügung.

## 5. März

Wiederum ein Tagesausflug mit gemeinsamem Mittagessen. Abend zur freien Verfügung.

## 6. März

Tag bis zum Rückflug um 17.20 Uhr zur freien Verfügung.

Der Preis kann je nach Teilnehmerzahl variieren.

Nichtresidenten € 600.-- / Residenten € 425.-- / Zuschlag Einzelzimmer € 65.--

Im Preis inbegriffen sind:

Flug, Reiseleitung, Bus, alle Transfers, Ausflüge, zwei Mittagessen sowie Übernachtungen im zentral gelegenen 3\* Hotel Torre del Conde in San Sebastian.

Wir warten noch auf die detaillierten Angaben der Ausflüge und versuchen unser Möglichstes, eine interessante Reise zu organisieren.

Im Namen des Vorstands  
Erika